

## **Medienmitteilung der Gemeinde Schübelbach**

---

### **In Schübelbach wird Fussballbillard gespielt**

Nachdem Anfang April auf dem Areal der Schulanlage Stockberg in Siebnen ein Streetsoccer-Feld aufgestellt war, folgt in der Gemeinde Schübelbach bereits die nächste Attraktion für Kinder und Jugendliche. Beinahe den ganzen Monat Juni hindurch lädt das circa 5 x 11 Meter grosse Fussballbillard-Feld des Jugendbüros March an verschiedenen Standorten bis zur vier Personen gleichzeitig zum interessanten Zeitvertreib ein. Aktuell befindet sich das Feld noch bis zum 11. Juni beim Schulhaus Dorf in Schübelbach. Vom 12. bis zum 18. Juni steht es auf der Schulanlage Gutenbrunnen in Schübelbach und vom 19. bis zum 25. Juni auf dem Pausenplatz des Schulhauses Sonnenhügel in Buttikon. Während den Unterrichtszeiten kann das Angebot auch von der Schule genützt werden.

**Gemeinde Schübelbach**

\*\*\*\*\*